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FORM CI N u ICIP --
Sesión del día 14 de Mayo de 1936 

Sesióo pesa oa y movida.-Uoa díscrepancia y uoa votacióo.-Cuidado con los preceoeotes, pero más cuidado 
Cbo los coosejeros.-A c'Ciempos Nuevos." tiempos bueoos.-Ya vendráo tiempos mejores.-esa ley aquí no 
cresa".-El Pao, la Carne y las Patatas.-Los "bombos", los Concejales y el sorteo oe las Casas Baratas.-

A las siete en punto se abre la 
sesión presidida por el Sr. Grande 
en funciones de Alcalde y con la 
asistencia de catorce concejales. 

Se lee y aprueba el acta de la 
sesión anterior . 

Se da cuenta de un oficio del 
Jefe Superior de Policía ... de esta 
Ciudad. 

Se da cuenta de una instancia 
de Tadea Pérez Moreno que soli
cita unas gafas. 

Se da cuenta de una instancia 
del Médico D. Alfonso Izarra so
licitan Jo ser nombfado Supernu
merario de Hospital y después de 
varios argumentos se acuerda de
sestimar dicha sulicitud. 

Se da cuenta de otra de D. An
tonio Palomo por la que solicita 
colocar en esta Ciud:td una farola 
destinada a la publicidaj y pasa a 
informe de la Comisión para su 
informe. 

Se da cuenta de una Instancia 
de Gualberta Calzada Torija que 
solicita la concesión de una beca 
para poder cursar estudios y pasa 
a informe de la Comisión de Ins
trucción Pública. 

El señor Presidente propone a 
la Corporación el cese de los em
pleados temporeros de Secretaría 
y tras unas breves aclaraciones 
del señor Pozuelo para que cesen 
todos, así se acuerda por la Cor
poración. 

Se !l ropone la suscripción a la 
revista «Tiempos Nuevos» y como 
resulta que ninguno de los pre 
sentes la conoce se cree conve
niente que venga un número de 
dicha revista para que esté a dis
posición de los concejales y pue
dan conocerla con el fin de for
mar juicio sobre la cenveniencia 
ue ad uirirla en suscripción para 
el Ay untamiento. 

Se da cuenta del informe emi
tido por la C. de P. U. y R. sobre 
el arr g!o de la calle de Ciriaco 
Cruz que es aprobado. 

S!:! Ja cuenta del informe emi
tido por la Comisión de G. I Y 
en que se p opone sea desestima-

No hubo tal peticióo oe oimisión. -Las cosas eo su luqar. 

da la petición del señor Castaño 
Rodado. 

Se da cuenta del informe emi
tido por la Comisión de Benefi
cencia y en que se propone sea 
denegada la petici6n de los Prac
ticantes de la Beneficencia Mu
nicipa�; pero el señor Ruiz-Oliva
res propone vuelva a la Comisión 
para su estudios ya que él no pu
do asistir por deberes ineludibles 
de su cargo a la reunión celebra
da por dicha Comisión. El señor 
Grande dice que esto sería un 
mal precedente para el Ayuntami
ento y que lo que puede hacerse 
en honor de su compañero de mi
noría es leer todo el expediente 
sobre este asunto y así se hace. 
El señor Ruiz-Olivares solicita sea 
votado el díctamen de la comisión 
y así se hace siendo aprobado 
por 10 votos a favor y 4 en con
tra. El señor «Pozuelo», mejor 
dicho, el camarada Pozuelo explica 
su voto un poco confusamente y 
con ese motivo el señor Grande 
tiene que poner los puntos sobre 
las íes. Hay que ver la buena vo
luntad del señor < Pozuelo» para 
tratar los asuntos municipales . 
Qué lástima es que por la actual 
organización de los estudios de 
segunda enseñanza no haya po
dido ni aprobar el bachillerato 
elemental con arreglo al Plan Ca
llejo, que si tal hubiera ocurrido 
le había caído buena al señor 
Grande. 

Se da cuenta de otro dictamen 
de :a Comisión de Pósitos que es 
aprobado después de una breve 
intervención llena de buena vo-
1untad - de� JEFE de la minoría de 
Unión Republicana señor Sánchez 
y Sánchez. 

Se accede a la concesión de 15 
días de permiso reglamentario so
licitado por el empleado de este 
municipio D. Angel Huesca Fon 
techa. 

Se da cuenta del informe emi · 
tido por la Comisión nombrada 
para la adminis l ración de la dé
cima que propone el arreglo de 
numerosas calles y es aprobado. 

Se da cuenta del informe emi
tido por la Comisión de 1. P. so
bre el arreglo de dos salas de cIa· 
se en la escuela que dirige Doña 
Ana M.a Alemany y que pudieran 
habilitarse para la sustitución de 
la enseñanza religiosa y es apro
bado. 

Se aprueban varias cuentas y 
fasturas urgentes. 

La presidencia propone sean 
declarados dé! urgencia varios 
asuntos que hay sobre la mesa y 
as} se acuerda. Propone, pues, 
que sea comprada una bandera 
para el J Uí':gado por estar dete
riorada la actual y así se acuerda. 

Se da cuenta de una instancia 
en que se propone al Ayuntamien
to venda los coches viejos que 
hay en el matadero a! precio de 
3 céntimos kilo y es desechada 
en vista de que aquellos coches 
están allí como en depósito judi
cial y no es dueño el Ayuntamien
to de ellos (habrá que ver como 
estarán los susodichos cochecitos, 
que nosotros creemos serán a la 
hora de hora <aeroplanos» por las 
piezas que de ellos habrán «vola· 
dOll. 

Se da cuenta de varias instan· 
cias en que vecinos de esta soli
citan obrar en casas de su pro
piedad que son aprobadas. 

También se da cuenta de una 
instanci razonada de numerosos 
vecinos de la calle de San Miguel 
y su barriada para que unos eji
dos que hay en aquellas cerca
nías sean puestos de forma que 
no ofendan a la moral pública las 
escenas poco edificantes que allí 
se desarrollan además que sirven 
de lugar o depósito donde se tiran 
aves y demás animales muertos, 
pasa a la comisión correspondien
te para su informe. 

Se da lectura de una instancia 
de D. José Delgado Calderón que 
solicita ser nombrado practicante 
de la Casa de Socorro aunque sea 
con el carácter de interino y es 
desechada 

El concejal señor Serrallo Ruiz 

solicita de la Corporación dos me
ses de licencia con el fin de hacer 
una cura ... de Aguas en Marmo · 
lejo y como a ciertos concejales 
les parece demasiado... cura se 
aclara por el señor Grande que 
quizá necesite completar la cura 
con unos paseítos por la Rambla 
de las Flores de la Ciudad Condal 
y se accede a conceder dicho per
miso, si bien el señor Grande pro
pone que sea sustituido el señor 
Serrano por el señor Ruiz-Oliva
res en el Consejo Local de Pri
mera enseñanza y así se acuerda 
después de la breve intervenci6n 
del señor Sánchez-Carrasco. 

El señor Grande propone se dé 
lectura del Acta levantada en la 
sesión por él presidida y a la que 
concurrieron los fabricantes de 
harinas, Panificadora Obrela y de
más fabricantes de pan con el fin 
de que se bajara este importante 
artículo de consumo y que no pu
do hacerse así a pesar de los es
fuerzos realizados por el señor 
Grande. Este pone como contraste 
la aptitud observada en la actua
lidad por la Entidad Panificadora 
Obrera y aquella otra observada 
en tiempos pasados y en la que 
se hizo una infame campaña de 
prensa por el periódico (pero no 
blasfeme señor Grande que aque
llo no era periódico) «Nueva Luz» 
y en la que parecía poner en duda 
la moralidad de los señores alcaI
de y primer teniente de alcalde de 
aquella época señores Ruiz Gar
cía y Grande y añade que ahora 
esta entidad es un fabricante más 
en el número de los comerciantes 
y que no le parece interesar tanto 
la baja del pan com) en aquella 
época, pero que él promete que 
poco ha de poder o el pan bajará 
ya que no guarda re lación el pre
cio de venta del trigo con el del 
pan, y siente-añade que no es
té aquí presente el señor Ruiz 
Carrero para que com I represen
ta nte de dicha entidad pudiera 
contestar Después de una bre e 
escaramuza en la que intervienen 
los señore . n .. ¡tado, "ozudo, V'I-
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